

Destaca Díaz-Canel perspectivas de energías renovables en provincia cubana de Las Tunas



Las Tunas, 7 mar (RHC) El Primer Vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel, destacó las amplias perspectivas de la provincia de Las Tunas en el sector de la energía renovable, y los avances en la pedagogía y los servicios de ese territorio.

Luego de realizar un recorrido por entidades sociales y económicas de la oriental región, Díaz-Canel visitó el lugar donde se levantará el primero de los 10 parques fotovoltaicos previstos en la provincia hasta el 2030, en el sitio conocido por Parada, cerca de la ciudad de Puerto Padre, el cual debe terminarse el 30 de junio próximo.

El alto dirigente cubano resaltó además la apertura de un nuevo mercado agropecuario en medio de la urbe, que funciona desde finales de diciembre último de lunes a sábado, con un horario que se extiende hasta por la noche.

Asimismo, sostuvo un intercambio con directivos de la dirección de Deportes y glorias deportivas, en el estadio de béisbol Julio Antonio Mella, con quienes revisó el programa de desarrollo con vistas al próximo ciclo olímpico y lo que realizan los colectivos en la lucha contra el doping.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/123586-destaca-diaz-canel-perspectivas-de-energias-renovables-en-provincia-cubana-de-las-tunas>



Radio Habana Cuba